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國立南大附中 107學年度第一學期第 2次班聯大會會議記錄 
壹、 時間：107年 12月 19日(星期三)第七節(14：50-15：40) 

貳、 地點：敬業大樓二樓會議室 

參、 主席：三年 6班 蔡濬紳    副主席：二年 5班 何兪樺 

肆、 出席人員：高一至高三各班班代、班聯會幹部 

伍、 師長致詞 

陸、 班聯會工作報告： 

  目前班聯會費收取情形如下表： 

年級/班級 10.05(五)第一次收費 10.24(三)第二次收費 (已計入零散繳交者) 

301-315 129900(繳交人數 433) 138600(繳交人數 462) 餘 98人未交 

201-215 136200(繳交人數 454) 159000(繳交人數 530) 餘 20人未交 

101-115 148200(繳交人數 494) 149700(繳交人數 499) 餘 3人未交 

  447,300  

  收支一覽表： 

項目 收入 支出 結餘 備註 

聖誕糖果計程車資  135 447,165 總召送收齊之費用至主辦學校 

校慶演唱會經紀公司訂金  20000 427,165 活動預算 20萬         收據 

國立新竹高中參訪交流活動 17066 410,099 含來回交通費/膳費/保險 

車資  12100  九人座；15取 17還 租兩日 

油資+高速公路過路費  1180+540  來回總計，收據發票登錄 

誤餐費  1440  80/餐，兩餐。計 9人 

伴手禮(大灣花生糖/蝦餅)  1500  致贈校長室/學務處/班聯會 

保險(平安險 100/醫療 10萬)  306  學生 8人，每人 37元  收據 

校際聖誕糖果盈收 17240  427339 待依比例分撥給「畢籌小組」 

 

 

柒、 建議事項回覆(以下各班的反應意見，均按各班之班級建議調查表原文繕打。括弧內數字為連署人數) 

一、總務處： 

(一) 103(34)：故障報修的東西希望能盡快處理，比方說：冷氣、廁所……等。 

答覆：同學填寫維修單後，總務處有專人進行管控。對於緊急案件會立即指派廠商維修；對於不緊急

的微案件，會累積到一定的量之後再請廠商到校一起維修處理，以節省校園維修費用，並非同學所言

修繕效率太低，這點請全校同學能夠明白與體諒。 

另總務處本學期接獲 103反應報修，到目前約有 3件，如冷氣問題報修兩次，均有即時處理，並確定

冷氣正常。另一次為窗簾屬微案件，不影響教學約二週後處理完成。 

(二) 205(40)：希望學校能在車棚車道至校門口的那條路上增設照明燈。 

答覆：感謝同學的關心，目前學校正規劃增設中，請同學耐心等候。 

(三) 301(4)：正德樓三樓有一台飲水機長期無法使用，是否需要更換或維修？ 

答覆：飲水機的問題請同學即時到總務處填寫維修單，總務處會立即處理。 

目前總務處並沒有正德樓三樓飲水機長期無法使用的登記，請 301同學能明確指出是那一台。 

(四) 303(3)：希望正德樓可以加設電梯，以利行動不方便的學生，師長到班也更安全、便利。 

答覆：謝謝同學的愛心關懷，學校目前已專案向教育部國教署申請增設無障礙電梯。然而學校既有建

物，增設電梯有很多的國家法規限制，不是學校想增設就可以增設，這部分還請同學及師長們能明瞭。

然總務處會本於職責，盡力克服各種困難，為全校師生建設友善的學習環境。 
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總務處庶務組長補充：有關維修的部分，以前是由專人處理，後來因為技士工作型態有做轉變，為了

樽節經費，有一些相同的案件都會累積到一定的量，再請廠商到學校一次處理，處理的時間都是利用

學生放學後，或六、日的時間來做維修。另外，正德樓要加設電梯的部分，我們今年 11月底有向國

教署申請 450萬的經費，針對正德樓靠近食品加工館那一側要做外掛式的電梯，是否通過目前要等國

教署明年審核結果。飲水機的部分，正德樓三樓兩側的飲水機，我們技士都有去看，去看的時候都正

常，所以請 301的同學可以明確的指出是哪一台。車棚到校門口這段路增設照明燈，學校在年初的時

侯有做校園整體規劃，行政大樓前面第一期景觀設計的工程已經完工，預計會在第二期或第三期往守

衛室做規劃，規劃時會把照明設計進去。學生宿舍廁所漏水的部分，我們在 10月底的時候申請學生

修繕工程 1,000萬元，施作的時間點還再跟各處室協調，可能會利用明年的暑假做修繕。 

二、教務處： 

      (一) 307(21)：段考前希望學校網站首頁上也能提供各專業科目的段考範圍(目前只能看到普高的)。 

答覆：轉知各專門學程提供。 

 

   三、合作社： 

      (一) 312(19)：強烈建議午餐菜單不應加入「油魚」。 

答覆：合作社已向廠商反映、告知未來菜單避免使用油魚，合作社確認廠商的菜單時也會特別注意，

以後將此品項剔除。 

 

   四、圖書館： 

      (一) 103(30)：希望廢除不借書就要被記警告的規定。 

答覆：圖書館章程中，對於新生有「閱讀紀錄查核」的規定。也就是必須於該學年度上下兩學期公告

之完成期限內，到館借三本書（或借閱電子書三本）。本項規定是希望並鼓勵一年級同學都能學會如

何使用圖書館資源。至於貴班所言之「記警告」的規定，是沒有的喔！ 

 

   五、學務處： 

      (一) 114(32)：希望能在有社課的那整天都可以穿著「社服」，因社課前的下課時間不足、更衣可能 

                    會影響到社課點名以及第八節上課時間的學習。 

      答覆：同學可以於午休後提早換穿社團服裝。 

(二) 114(28)：在校希望可穿著便服外套。因天氣漸冷、學校外套即使有毛內裡也不夠保暖，但如果 

             穿著自己的外套再加上學校外套又過於厚重，故希望學校可以放寬校服的限制。 

答覆：天氣冷時，同學可穿著長袖衛生衣、長袖厚棉運動服加上帽 T或毛衣等保暖衣服後加穿學校外 

套，應可達保暖需求。 

      (三) 205(36)：希望學校能增設社團辦公室(社部)。 

答覆：學校目前沒有此項計畫，以後若有經費會考慮增設。 

(四)305(26)：園遊會及運動會可否延至統測過後再舉辦？ 

答覆：因運動會須舉辦預演、會前賽以及兩天賽事，如延至統測後舉辦，會與下學期第二次段考、水

上運動會、畢業典禮等活動衝突，請見諒。 

(五)307(21)：與夜校共用教室的班級，不只有私人物品失竊之虞、黑板未擦還會受校方懲處，故提 

        案應於每學期末予以獎勵。與夜校共用教室，衛生紙頻遭夜校學生抽取使用，經本班 

        購放置物櫃後竟遭打開繼續使用，向夜校辦公室、教官室反映，均未有所改善。 

      答覆：1.擔任共用教室的班級，將於期末由導師提供表現優良學生名單予以敘獎。 

      2.已請進修部加強對學生宣導要求，另建議班級置物櫃加裝鎖具，可將衛生紙置放於內，避免進修部 

      同學使用，減少爭議。 

(六)310(10)：在運動會的短跑個人項目(包含 100m、400m)及 400m接力賽開放在報名時一併申請使 
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        用起跑架，將須使用起跑架的選手安排在固定幾個起跑道以減少賽程延宕。(補充說明 

                   決賽不受此限，仍依照秒數安排跑道) 

答覆：PU跑道完成後將提供起跑架供選手使用。 

(七)310(12)：運動會增加短跑個人項目 200m及擬定田賽舉辦會前賽，因田賽與徑賽年年皆發生時 

         間衝突，例如選手向田賽登記離開前往徑賽、卻因徑賽時間難免延誤，而導致選手再 

         回到田賽現場參賽時，竟發生遭到取消資格或名次已定卻尚未完成所有試跳、丟擲等 

         建議在化妝進場的預演時間，同時舉辦「田賽會前賽」取出各項目前十名進入決賽， 

         以利選手在運動會時安排自己的賽程時間。(補充說明：高一、高三包含班旗、班牌、 

         班長以及三項田賽選手，至多 9名對課堂影響並不大) 

      答覆：1. PU跑道完成後，可規劃田賽項目資格賽及部分徑賽項目會前賽。 

      2.欲新增項目(200m)之提案已與體育委員們討論中，討論結果將連同徑賽規程一起公布。 

 

(八)312(11)：希望體育老師們能落實場地輪用規定。 

答覆：因體育課程與教師教學進度有關，因部分同學需要補考，故課程會彈性調整。 

(九)312(22)：音樂教室旁的女廁髒亂不堪。 

答覆：音樂教室廁所為畜產科館管轄，已通知該學程協助加強管理。 

 

捌、 提案討論 

(一) 【班聯會學權組】擬請校方 允予「與進校共用教室之班級」期末敘獎。 

說明： 

1. 本校本學期 303、304、307三班因與進校學生共用教室，每日放學前須將座位及教室清理乾淨，如 

未達學校標準，則對該班實施愛校服務之懲處。 

2. 共用教室制度已對此三班同學造成多種權益受損： 

(1)有同學反應衛生紙在未經許可的狀態下，被夜校同學濫用。 

(2)共用教室內可能會發生日校同學財務損失之疑慮。 

(3)對於此三班同學多一份負擔，學校卻無任何敘獎或安撫之行動。 

3. 共用教室對於該班學生為一大壓力來源，三班學生感到極為不便。 

  討論： 

  生輔組長：(1)希望同學盡量把衛生紙收到置物櫃裡並鎖起來，我們在日校及進校都持續宣導，不是 

  你的東西請你不要使用。(2)若東西掉了，教官室沒有處理，請於會後來說明。(3)期末請導師提供表 

  現優良同學名單給予嘉獎。 

      訓育組長：轉達進修部主任回覆，謝謝這三個班的同學支援進修部教室使用，若財務有失竊，請同學 

      一定要提出，我們一定會去調查，把東西找回來，如果進校的同學遺留一些垃圾或其他的東西在教室 

      裡面，造成同學的困擾，主任建議拍照存證，直接跟進校辦公室反應，進校會對進校學生做懲處，請 

      日校的同學包容，因為他們晚上上課的時間比較不足，沒有很完整的打掃時間，只能由每次上課的老 

      師叮嚀同學放學時把垃圾帶走。 

      學權組組長：提案人反應他非常樂意把衛生紙借給進校同學使用，但是希望不要把衛生紙整包抽完， 

      還有晚上留下的垃圾也是拍照存證反應過多次，基本上每一個星期都會有一種狀況，才會提案。 

      學務處主任：各校都是日校與夜校共用教室，教室的量就是這麼多，要增設教室就是蓋大樓，目前要 

      蓋大樓非常困難，請共用的班級互相體諒，教官室時常接到導師反應，也一直跟夜校主任反應，並請 

      夜校約束同學。請日校同學比較貴重的個人物品，不要留在教室，如果是全班共用的東西有遺失或損 

      上來講，我們會去找夜校的同學出來負責。 

      311班代林品諭：對被害人敘獎並不是一個解決問題的根本，只是安撫他們，一直以來情況都沒有改 

      善，他們也都有跟夜校反應，夜校它們勸導也都沒有用，應該要針對夜校屢犯的同學進行嚴重的懲處， 

      例如警告之類。 

      生輔組長：我們會轉告進修部，請他們加重處分。 
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玖、 建議調查表未交的班級：102、104、105、107、108、109、112、113、201、202、211、212、213、

215、302、306、308、311、313、314、315 

      建議調查表無提案的班級：106、110、111、115、203、204、206、207、208、209、210、214、304、 

      309 

 

壹拾、臨時動議 

案由一：301班代林品諭提出：關於上學年提出的共同科目審卷制度的審查，目前的狀況看來是應該有在執

行，但是學生們卻看不到是否真的有在執行，應該在考卷上請審卷教師簽章，我們才可以知道考卷出問題應

該找誰。有些老師還是沒有做到簽章的部分，請主任再加強宣導。 

教務主任回覆：我會跟各科溝通，基本上考卷上面都有出題老師的名字，如果考卷有問題，都會處理，當然

我們還是希望有問題卷的比率要減低，很難說完全沒有，共同科部分我會再跟各科做宣導，也會把意見帶給

各科。 

 

案由二：309班代提出：國立新竹高中參訪交流活動，為何用大家的錢且支出這麼多?請公布支出明細。 

訓育組長：請見附件：學務處聲明書；收支明細會列入紀錄內呈現給各位。 

學務主任：這次的參訪交流，因為之前大家都一直建議班聯會要增設組織，我們如果沒有去看一下別校，大

家一直在說某個學校很好，我們總要去看一下，才知道怎麼學習，他們回來才知道如何幫大家做事。這次剛

好遇到的是新竹高中，組長跟他們的訓育組長溝通之後，發現他們的學生會制度是很健全的，很值得我們學

校的幹部去學習，才會特意安排這次觀摩的行程。剛才組長也講過，每一個幹部回來都會寫心得報告，到底

看到了甚麼、學到了甚麼，不會白白浪費這筆錢，而且這個不是常態，不會每個月或每個學期都去一次。 

班聯會主席：我們所有的每一筆支出都有詳細的明細，在會後會有一個完整的會議紀錄，我們會把完整的支

出明細附在上面。 

314班代：像聖誕糖果計程車資是大家都知道的事，而新竹高中參訪交流活動可能是我們不知道，或參加的

人不是我們，所以我們會想要知道細項的事情。 

 

案由三：去年校慶晚會藝人的部分有進行票選，為什麼今年沒有?如果要請藝人，要不要先跟學生提，可以

讓學生選擇，而不是直接給大家名單。如果票選後藝人不是預期的那麼好，可否改請別校比較有聲有色的社

團，像熱音社或熱舞社，大家可能都聽過他們，也比較省經費。 

班聯會主席：這部分我們會再改進，因為經紀公司開給我們的藝人不多，抱歉這次沒有給大家選擇藝人的名

單，下一次我們會請經紀公司提供我們更多的名單，可以給學生選擇。改請別校比較有聲有色的社團部份我

們會納入考量。 

 

案由四：高三考完統測完後六月只上到第七節，不用上第八節輔導課，要搭校車的同學還要等到一、二年級

第八節下課嗎?可否專車費只繳到五月或六月改單程? 

生輔組長：以往每一年三年級都是等到一、二年級放學才一起坐專車回去，因為專車公司沒有辦法為了三年

級另外開專線讓你們搭車回家。因為契約有明確規範是一整個學期，沒有辦法說只到幾月，你這樣的問題，

可能有同學三月就有駕照了，會說四月之後不想搭，會有這樣的狀況，專車公司就必須每一個月排一次路線，

同學每一個月就要去適應新的路線。有關契約的部分我們再跟廠商討論，不過這樣會號很多人力成本，可能

專車的費用會提高。 

 

案由五：310班代：校慶晚會如果藝人沒有請那麼多，是否可以增加社團表演的機會，不管事校內或校外的

社團?另外這次校內社團的徵選是請班聯會的學生，而不是老師來當評審，會不會有失公平? 

班聯會主席：我們有做全面檢討，我們會再做第二次徵選，且會找老師來當評審。 

 

 

壹拾壹、散會：   15   時    55    分 


